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Señores y señoras afiliadas de la Corporación Hortícola Nacional, reciban un cordial 

saludo de la fiscal de esta Junta Directiva 

Es responsabilidad de esta fiscalía  que las sesiones de junta directiva se realicen a la 

hora indicada, tomando en cuenta que se tiene 15 minutos después de la hora para 

iniciar la reunión con el quorum debidamente confirmado, si algún miembro de la junta 

directiva no puede estar en la sesión debe justificar la ausencia y comunicarlo para que 

el suplente pueda cumplir su labor, estar vigilante de todo  lo que acontece en la buena 

marcha de la organización, por lo que me permito informarles que la Junta Directiva en 

el 2022 sesiono  en 47 ocasiones, y se  ha dado el debido seguimiento a las acuerdos 

para que estos sean ejecutados con base a la fecha estipulada. 

Se hace de su conocimiento que el objetivo de la junta directiva es seguir con nuestra 

responsabilidad y compromiso, trabajando para nuestros afiliados, por lo que hemos 

venido haciendo un trabajo conjunto en los tres centros de operación que como ya 

conocemos es:  

• El mercado Mayoreo 

• La Planta de la Chinchilla   

• La Finca El Convenio 

Llevando un seguimiento de cada uno de ellos y solicitando mes a mes un informe 

financiero y de los proyectos que se están desarrollando para ver el avance en cada 

uno de ellos 

Entre a algunos de los temas de importancia que se les ha dado seguimiento están: 

1. El tema de la Visita a Nicaragua 

2. La cuenta por cobrar al CNP y el pago a los suplidores de planta 

3. Elaboración del plan estratégico para los próximos cinco años 

4. El tema de la ley del cemento, ya que son recursos  que nos ayudaran  a las 

mejoras que requiere el mercado mayoreo, la planta la chinchilla y la Finca el 

Convenio 

5. La junta directiva tomo la decisión de formar comisiones con miembros de las 

organizaciones para trabajar el tema de la Alianza del Pacífico 

El tema de la Alianza del Pacífico es de suma importancia ya que el gobierno esta 

propuesto a que se de el tratado y esto sería la ruina total del sector agropecuario, es 

por esto que contratamos a un especialista en comercio internacional, al Sr. Renzo 

Céspedez 



Para apoyarnos con los gastos de estas asesorías se solicito a las organizaciones la 

colaboración de un aporte económico para así ayudarnos entre todos, debo decir que 

varias organizaciones en un principio dijeron si aportaban alguna contribución, pero al 

final son muy pocas las que están aportando, por lo que la Corporación Hortícola está 

corriendo casi el total de los gastos en pro de los derechos y el bienestar de todos 

nuestros agricultores 

El compromiso es muy grande porque, aunque no tenemos los recursos suficientes 

seguimos trabajando, en reuniones en diferentes lugares con organizaciones, centros 

agrícolas, municipalidades, universidades y otros 

También hemos estado trabajando y conversando con diferentes diputados, para 

nosotros es muy importante el apoyo de toda la gente, por ese motivo nos estamos 

organizando para una marcha pacifica el 29 de marzo, para decirle al gobierno que el 

sector agropecuario esta unido y que no aceptaremos mas tratados, y no solo eso sino 

que nosotros tenemos propuestas para que el sector siga trabajando en la seguridad 

alimentaria de nuestro país, es por eso que nosotros como junta directiva tenemos la 

misión y visión de defender ya ayudar a nuestros agricultores en seguir teniendo el 

derecho de producir nuestra tierra y seguimos trabajando para todos ustedes 

Muchas gracias 
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